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  ピンチをチャンスに変える。
江口グループ　代表取締役社長　江口　充

さんこんにちは！いつも江口グループわくわく
倶楽部のニュースレターを読んでいただきあり

がとうございます！しばらく送付を取りやめさせて頂
いていたニュースレターを今月から皆さんのお手元に
送らせて頂きました。これからもよろしくお願いしま
す！

て、テレビのニュースや新聞を見ると新型コロ
ナウイルス、そして熱中症の話題がたくさん流

れています（8月16日現在）。だんだんと広がるコロナ
ウイルスですが、皆さんの元にこのニュースレターが
届く頃には少しは収束していて欲しいなと願っていま
す。そして今年の夏も暑かったです。夏の疲れが出る
頃だと思います。体調管理に気をつけ元気に楽しくが
んばりたいものですね!!
　さて今月はセブン＆アイ・ホールディングスの鈴木
敏文会長の「鈴木敏文の『話し下手でも成功できる』
セブン-イレブン流『感情経済学』入門」という本をご
紹介したいなと思います。

況が深刻化するなか、私はあるニュース番組に
ゲスト出演した際、消費の冷え込みの原因を

聞かれ、“マスコミ報道が消費の萎縮を助長させてい
る”と答えました。日本のマスコミはどこも横並びで
不景気ネタを探し出し、浴びせかけるように報道しま
す。経済が危機的状況にあったのは確かですが、マス
コミが不況感を煽り、消費の冷え込みを助長させて
いるのは否めない事実でした。特に消費者は不景気
になると、景気に関する情報をマスメディアから得よ
うとします。景気の動きを知ろうと思うと身近な情報
より、マスコミ報道に頼ることになるのでしょう。その
ため、厳しい状況を並べたてる報道によって人心が萎
え、消費者心理がいっそう冷えてしまうのです。それ
だけ景気は消費者の心理によって影響される。
　ただ、これを裏返せば、ピンチをチャンスにも変え

られます。不景気のときは特に消費が心理によって左
右されやすくなっているため、逆に人心を温める仕か
けを講じれば、必ず反応があるからです。消費者の財
布のヒモが固くなればなるほど、経済は心理学で考
えなければならないのです。

の文章は、リーマンショック後の鈴木氏のコメ
ントです。でも、これはそっくりそのまま今のコ

ロナ禍の状況を言い表しているように思います。今の
このコロナ禍においても同じことが言えるのではな
いかと思いました。マスコミは、目立つ話題、特殊な
出来事しか報道しない傾向にあるなと思います。な
ぜなら、当たり前のことを報道しても、誰も見向きも
しないからです。したがって、センセーショナルな事柄
だけを出し続けることになります。しかし、それを見
る側、読者や視聴者はそのニュースを見続けることに
より、あたかもそれが世の中の大勢だと思い込んでし
まいます。そもそも、目立つ話題は、少数で特殊だか
らこそ目立つのではないでしょうか。いわゆる、大多
数でもないし、大勢でもないかもしれません。

争相手は同業他社ではなく、時代の変化」とい
う鈴木敏文氏の名言があります。私たちは、マ

スコミや同業他社の動きに一喜一憂するのではなく、
しっかりと時代の変化を見据える必要があるのでは
ないかと思います。はっきりしていることは、ダーウィ
ンの次の言葉です。「最も強い者が生き残るのではな
く、最も賢い者が生き延びるのでもない。唯一生き残
ることが出来るのは、変化できる者である。」時代の
変化に対応できなかったら、生き残れない、ただそれ
だけのことです。マスコミや、政府や、コロナのせいに
しても、状況は1ミリもよくはならないと思います。だ
からこそ…他の誰より、必死に勉強し、考え、行動す
ることが大切なのではないでしょうか。ピンチをチャ
ンスに変えられる人でありたいですね！



月1日土曜日の早朝、江口グループ安全協議会の皆さんが
集まり、毎年恒例のボランティ活動を行いました。江口組

が工事に携わった梯川分水路。小松天満宮の浮島です。この輪
中堤の柵や輪中堤に架かる天満橋の蜘蛛の巣や鳥のフンなど
で汚れていました。その柵をみんなで一生懸命に磨きました!!

年この時期に行っているボランティ活動ですが、いつも
は朝から暑く参加した皆さんは汗だくになりながら作業

をしていましたが、この日はとても涼しくとても作業しやすいお
天気でした！100名の参加者の皆さんが力を合わせて約１時間
ほどで一周約400mの輪中堤の柵と天満橋がピッカピカにな
りました！ピッカピカになると気持ちがいいですね！参加者の
皆さんもいい笑顔になっていましたよ(^^)

こ小松天満宮の浮島は地域の皆さんがウォーキングを
したりお散歩をしたりと憩いの場になっています。僕のラ

ンニングコースでもあります！地域の皆さんに愛される場所や
なって思います。また、輪中堤が完成されてからは国土交通省
がインフラツーリズムの目玉としてここをホームページで紹介
され、日本中から注目されている場所でもあります。小松天満
宮の浮島はこの地域にとってとても大切な場所です。そのよう
な場所をみんなで力を合わせてキレイにできたことはとても嬉
しいですし、ピカピカになってとても心地がいいです(^^)これ
からも江口グループ、江口グループ安全協議会は地域貢献頑張
ります！

Ｈ３〇梯川千代築堤他工事

年度国交省の金沢河川国道事務所管内で行われた工事
の中で江口組が工事を行った「H30梯川千代築堤他工

事」が事務所長表彰に選ばれました!! さらに、その工事の監理
技術者であった中野さんも優良建設技術者に選ばれ、ダブル
の喜びです!!

月末に表彰式が行われ参加し、表彰状を頂いてきました。
そして表彰式では、ご縁を頂き代表者としての感謝の言

葉を述べさせていただく機会をもらいました。挨拶では賞を頂
いたことへの感謝の気持ちと、このような想いを言わせて頂き
ました。

の表彰を頂いたことは現場で働く者の大きな励みにもな
り、更なる高みを目指す意欲の向上にもつながりますし、

次の世代の大きな目標に必ずなります。担い手確保という課題
を抱える建設業界ですが、目標となり憧れの技術者がいること
は、新しい時代の建設業を担う若者たちにとっては大きな糧と
なることでしょう。建設業界を挙げて憧れられる技術者の育成
に励みたいと思います。」という想いがありました。このような
賞を頂くこと、自分がした工事が評価されることは技術者とし
ての誇りですし、栄誉です。この姿を次の若い技術者たちに見
て欲しいし、これに続く技術者がたくさん出てきて欲しいと思
います。賞をもらった技術者は若い子たちの憧れです。このよ
うな憧れの人たちをたくさん育成しなくちゃいけないなって、こ
の度賞を頂き思ったところです。

れからの建設業の未来は大きく変わっていくと思います。
でも、地域の皆さんの安心と安全を守る。幸せな生活を

創ること。これはいつの時代も変わらない建設業の使命だと思
います。若い力をしっかりと育て、この想いを胸にまた頑張りま
す!!
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009カレー王子の
カレーメー

ター

今月ご紹介するのは「ウインナーカレー」です。昔懐

かしい赤いウインナーがトッピングされたカレーライスで

す。赤ウインナーってなんだかワクワクした気持ちにさせ

てくれませんか？ワクワクしながら食べるカレーライス！そし

てこの赤ウインナーとアルバのカレーの組み合わせがめ

ちゃくちゃ美味しいんです！僕も大好きなアルバのウイン

ナーカレーです！オススメです(̂ )̂

カレーの市民アルバが高校生の
時から大好き過ぎて、お店に許可
なくFacebookページを作って投稿して
いたら、いつの間にか「カレー王子」と呼ばれる
ようになりました。アルバのカレーが大好きなカレー王子が
メニューを紹介するコーナーです。よろしくお願いします。

アルバが大
好き

カレー王子

ウインナーカレー
美味しい赤ウインナー

事務所長表彰＆

優良建設技術者Ｗ受賞!

口組は一緒に働く仲間を探しています。
●この地域の安心安全を一緒に創る仲間を探しています。

●一緒に頑張り、一緒に感動を共有する仲間を探しています。
●現場監督として一緒に現場で働く仲間を探しています。
●会社の中での事務の仕事や広報宣伝をしてくれる仲間を探
　しています。

て、8月8日土曜日に産業展示館で開催された「高校生を
対象とした企業ガイダンス2020」にCHIKACO姉さんと

一緒に参加しました。高校生を対象とした企業の合同説明会で
す。来年の4月にこの中から一緒に働ける仲間がいたら嬉しい
なと願いながら頑張ってきました！さて、新型コロナ感染予防
対策を徹底して行われたガイダンスでした。初めてフェイスシ
ールドをして7回の説明をさせてもらい江口組のことを話しま
した。たくさんの高校生が江口組ブースに足を運んでくれて嬉
しかったしありがたかったです。

も、この1回の説明時間はたったの20分です。20分だけ
で江口組の全てが伝わったとは思いません。本当は会社

に直接来てもらいインターンシップとかして欲しいくらいですが、
今年はコロナの影響で中止です。だから20分で伝わらなかっ
たことは、江口組のSNSやYouTubeを見て欲しいです。「工事
現場の様子やそこで働く人たち。また会社イベントやそして僕、
社長の想い」を感じることができます。

して就職活動を頑張る高校生たちに見てもらいたいのが、
まだ江口組に入社したての先輩たちの声です。新入社員

たちは、どうして江口組に入ったかとか、就職活動に役立つお
話をしてくれています。また、入社３年目以降の先輩たちは江口

組で働くことについてお話をしてくれています。こんな動画を見
て少しでも就職活動の役に立ってもらえたらいいなって思うし、
江口組は就職活動を頑張る高校生を応援しています！
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